

Voici une belle histoire.

Mercredi 18/12, à 11h30 à mon domicile à Saint-Médard d'Excideuil.  
Toc Toc, je suis la fleuriste d'Excideuil, j'ai une plante fleurie pour vous !

-Ah bon, qu'est ce ?

-C'est pour un anniversaire !

Sous le plastique qui enveloppe la plante, un petit mot :

"A l'occasion de votre anniversaire de mariage, le Président du Club de Bridge et tous les adhérents de Périgueux et d'Excideuil sont heureux de vous féliciter.

Nous vous remercions, Roland pour son investissement en faveur de notre sport favori, Anne pour sa patience.

Nous vous souhaitons de continuer encore longtemps ce beau voyage à deux.

Très amicalement."

Alors aujourd'hui, c'est moi qui remercie tous les bridgeurs de notre Club pour leur gentillesse parce que, il y a 50 ans, j'ai dit oui devant Monsieur le Maire à Anne, ma future compagne.

Bonnes fêtes de Noël et de nouvelle année !

Encore merci.

Roland.